



Fin de la visite du Patriarche Cyrille de Moscou à l'Église orthodoxe de Grèce

Du 1^{er} au 7 juin 2013, à l'invitation de Sa Béatitudo l'archevêque Hiéronyme d'Athènes et de toute la Grèce et celle du Saint Synode de l'Église orthodoxe de Grèce, le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie a visité la République hellénique.

Sa Sainteté était accompagnée du métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, de l'évêque Serge de Solnetchnogorsk, directeur du Secrétariat administratif du Patriarcat de Moscou, de V. Legoïda, président du Département synodal d'Information du Patriarcat de Moscou, de l'archiprêtre Nicolas Balachov, vice-président du DREE, de l'archiprêtre Igor Iakimtchouk, secrétaire du DREE aux relations interorthodoxes, de l'archidiacre Vladimir Nazarkine, de M. Kouksov, directeur du secrétariat privé de Sa Sainteté.

Au cours de sa visite, Sa Sainteté a également été entourée de l'archiprêtre André Milkine, directeur du service patriarcal du protocole, du diacre Alexandre Volkov, chef du service de presse du Patriarcat de Moscou et de toute la Russie, d'Ilya Kossykh, chef intérimaire du service de communication du DREE et d'A. Tchouriakov, du DREE, interprète.

L'archevêque Hiéronyme d'Athènes et de toute la Grèce était venu accueillir le Patriarche Cyrille, après quoi les deux primats s'étaient dirigés vers l'église Saint-Denis-l'Aréopagite. Dans l'église comble, le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie avait célébré un office d'action de grâces.

Le soir même, les deux Primats s'étaient entretenus au Palais archiépiscopal d'Athènes.

Le 2 juin, cinquième dimanche de Pâques, dimanche de la Samaritaine, Sa Sainteté le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie et Sa Béatitudo l'archevêque Hiéronyme d'Athènes et de toute la Grèce ont célébré la Divine liturgie à l'église athénienne Saint-Pantéléimon.

Le même jour, une réception a été donnée par le Saint Synode de l'Église orthodoxe de Grèce en l'honneur de Sa Sainteté.

Ensuite, Sa Sainteté le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie et Sa Béatitudo l'archevêque Hiéronyme d'Athènes et de toute la Grèce ont visité l'église russe de la Sainte-Trinité, ainsi qu'une église en construction dans la partie nord de la capitale grecque, destinée à la communauté russophone

et dédiée à la Mère de Dieu.

Le programme de cette seconde journée comportait encore la visite de l'organisation caritative de l'archevêché d'Athènes « Apostoli ».

Le 3 juin, le Patriarche s'est rendu à la résidence du Saint Synode de l'Église orthodoxe de Grèce et a célébré un office d'intercession dans le monastère synodal de Petraki. Il a ensuite pris part à une séance solennelle du Saint Synode, au cours de laquelle il a prononcé un discours. Durant cette réunion, Sa Sainteté a reçu la plus haute distinction de l'Église orthodoxe de Grèce, la grande croix de Saint-Paul. Les membres de la délégation officielle russe ont également été distingués.

Ensuite, des pourparlers se sont engagés entre Sa Sainteté le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie, Sa Béatitudo l'archevêque Hiéronyme d'Athènes et de toute la Grèce et les membres du Saint Synode grec.

Le même jour, le Patriarche Cyrille a rencontré le Président grec K. Papoulias et le Premier-ministre A. Samaras.

D'Athènes, Sa Sainteté s'est rendue à Salonique. Le Patriarche y a célébré un office d'intercession dans la cathédrale Saint-Grégoire-Palamas et visité les locaux de la métropole. Le soir, le métropolitain Anthime de Thessalonique a donné un banquet en l'honneur du Patriarche Cyrille de Moscou.

Le lendemain, le Patriarche Cyrille a pris la mer pour se rendre au Mont Athos. Il s'est dirigé vers le centre administratif de l'Athos, où il a célébré un office. Il a ensuite rencontré les membres de la Sainte Épistassie du Mont Athos.

Arrivé au monastère russe Saint-Pantéléimon, Sa Sainteté a vénéré les reliques conservées au monastère, examiné les travaux de restauration entrepris dans les bâtiments touchés par l'incendie et célébré un office de requiem pour les frères défunts. Il a également visité les lieux où vécut saint Silouane.

Le 5 juin, le Patriarche Cyrille a célébré la liturgie au monastère Saint-Pantéléimon. Pendant son pèlerinage sur la Sainte Montagne, le Patriarche a visité la Grande Laure Saint-Athanase, les monastères de l'Iveron et du Pantocrator, l'ermitage Saint-Élie, le Zographou, le Chilandar, Vatopedi, etc.

Le 7 juin, il a célébré la liturgie à l'église de l'Intercession du monastère Saint-Pantéléimon. Après l'office, le Patriarche s'est entretenu avec les représentants des médias.

Après son pèlerinage au Mont Athos, le Patriarche Cyrille a visité Beroïa, où il a dévoilé un monument à saint Paul.

Au monastère Panagüia Dovra, le Primat de l'Église russe a béni les cloches de la future église Saint-Luc, dédiée à saint Luc Voïni-lasenetsky. Une réception a été donnée en son honneur.

Terminant sa visite, le Patriarche a fait part de ses impressions aux journalistes, avant de quitter la Grèce.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/52591/>